



# LIGUE D'Auvergne DE PARACHUTISME SPORTIF

Le Puy en Velay le 27 août 2014

**Communiqué de Presse :**

## **Record de France de grande formation en Vol Relatif du 8 au 10 septembre 2014 à Lille aéroport de Bondues « ZeRecord »**

5 Auvergnats participeront à la tentative de record de France, les clubs d'Aurillac et du Puy en Velay seront représentés par :

- **Para Club d'Aurillac : Jean-Luc CHIRON et Régis VERBIGUIE**
- **Para Club du Puy : Gilbert BECHARD, Yves DURSAPT et Olivier MASSON**

146 participants qui seront réparties en 2 groupes dont une équipe réserve de 46 parachutistes. 4 stages de préparation ont été organisés pour dégager l'ossature de l'équipe à 100 de « **ZeRecord** »

Le projet Record de France de VR est dans le cœur de bien des gens depuis fort longtemps. Il est pour bon nombre l'enjeu d'un challenge personnel, pour d'autres l'enjeu d'une fierté nationale. Il est, pour tous, l'occasion de prouver au monde que nous, parachutistes français, sommes présents aussi dans ce domaine. Nombre de nations parachutistes dans le monde, conduisent leurs projets à terme avec des résultats de plus en plus imposants comme la Russie ou l'Allemagne avec des sauts à 200.

La France, fin des années 90, fut l'une des premières nations à pouvoir établir un record national à 100+ (106 exactement) en août 98. Une performance grandiose pour l'époque, qui le reste toujours d'ailleurs... si ce n'est que, pour d'obscures raisons administratives, ce record ne figure malheureusement nulle part dans les tablettes des records ... ! Sa légitimité reste implacable dans le cœur des gens qui l'on fait ou vu. Toutefois, administrativement parlant, ce dernier record français, n'existe tout simplement pas. Depuis 98, aucune tentative n'a vu le jour en France.

La France est l'une des plus grandes nations parmi les nations parachutistes. Nous sommes présents sur tous les podiums, dans tous les records mondiaux. Nombre de relativeurs français participent aux différents records et challenges internationaux. Cependant, reconnaissons qu'en matière de record de grande formation en Vol relatif, nous sommes en train de prendre du retard et d'en perdre la culture. Nous avons en France des gens très qualifiés pour des sauts de très grande formation, des gens qui ont fait partie des grands records internationaux à 200-300-400, des gens aguerris à ces figures gigantesques qui exigent des qualités de vol solides et sûres.

Nous avons un défi à relever et les Auvergnats seront présents.

Retrouvez toutes les informations concernant le record de France de grande formation en Vol relatif qui se déroulera du 8 au 10 septembre 2014 à Bondues sur le site <http://www.zerecord.fr/>

Contact : Jean-Luc CHIRON,  
Secrétaire de la Ligue d'Auvergne de Parachutisme Sportif  
Mobile : 06 72 95 57 81

---

Siège social : LIGUE D'Auvergne DE PARACHUTISME SPORTIF C/O Para Club du Puy  
Aérodrome Le Puy – Loudes 43320 CHASPUZAC – SIRET 438 729 972 00028 – APE 9312Z  
e-mail : [ligue.auvergne.parachutisme@gmail.com](mailto:ligue.auvergne.parachutisme@gmail.com)